
Compte Rendu CONSEIL D’ÉCOLE 1er mars 2022
Présents
Représentants des parents
ADAM Florence
LE CORRE Sophie
LEMARIE Angélique
BERTHET Aurélie
TECHER  FIAT Camille

DDEN :
Daniel HOURMAN

Représentants de la mairie :
LUCAS Corinne
PENHOUET Michel (maire)

Équipe enseignante

MARTIN Maria
VISONNEAU Marion
ROBERT Julien
GOUIS Virginie
PINTO Hervé
JEAN Margaux
LEROUX Xavier
CHEVAL Sophie
BLU Cécile
LAMANDE Camille

Excusés

DDEN :
René Delépine

Équipe enseignante
RAYMOND Myriam
JANNORAY Isabelle
CAMPERGUE François

Représentants des parents
DE LA HOSSERAYE Fabien
DE ROQUEFEUIL Sophie
LAUNAY Yann
NOYAUX Roxane

Inspectrice de l'éducation
nationale :
MISMAQUE Christine

Ordre du jour
1 - Point depuis le dernier conseil d’école du 09.11.21
2 - Projets et perspectives année 2021-22
3 - Services municipaux, demandes mairie
4 - Divers

1 -Point depuis le dernier conseil d’école du 09.11.22

- Mutations : arrivées et départs d’élèves: toutes les classes ont connu des évolutions d’effectif.(223
et bientôt 224 élèves)

- Situation sanitaire : période difficile car accumulation du travail en classe et envois numériques du
travail. Certaines familles n’ont pas récupéré le travail. Nerveusement fatigant 
Objectif de maintenir le travail en classe et de rendre les Livrets de Scolarité.

Représentants de parents : engagement ressenti par les familles et dans les questionnaires
(communication  + bienveillance ; travail maintenu à distance bien apprécié)
Personnel de cantine et employés municipaux actifs lors de la crise sanitaire.
Les ATSEM ont prêté main forte également.

- Remerciements à la grande majorité des familles qui a su répondre présente.
- Très belle solidarité entre collègues ( en particulier sur les temps hors classes)

- informatique: NAS (espace numérique commun à l’école) , valise ENR, connectique, impression
centralisée.
Merci à la mairie qui  a offert 9 ordinateurs ( pour les élèves). Elle s’est occupée du contrôle éducatif
des ordinateurs. On peut imprimer de toutes les classes élémentaires (sauf en CP). Ordinateur de
direction très apprécié.

L’école maternelle bénéficie de 2 tablettes numériques par classe (utilisation individuelle pour
retranscrire un texte, jeux adaptés aux enfants…)



2 - Projets et perspectives année 2021-22

Projet d'école

Œuvrer pour former des élèves responsables et acteurs de leurs apprentissages

Objectif pédagogique :Accompagner les élèves dans la construction de leur savoir, savoir-faire et savoir-être
Actions :
Inventaire de la biodiversité autour de l’école
Mise en œuvre d’un outil numérique de la maternelle au CM2, valorisant les productions artistiques et recensant les
acquis culturels des élèves
Apprendre aux élèves à élaborer un plan de travail (organisation spatiale de la classe, favoriser la coopération, choix du
matériel par l’élève, auto-évaluation)

Actions communes depuis le dernier conseil d’école

Cérémonie du 11 novembre Lecture d’une lettre de poilus de 7 élèves de CM2

Conseil d'élèves concerne toutes les classes élémentaires. Les parents et la mairie y sont invités.
Les délégués sont toujours les mêmes dans certaines classes , et peuvent être changés dans
d’autres (enfants malades notamment)

Médiathèque: Bonne communication. Expérimentation en CP :non retour de livres à la maison pour
une meilleure fréquentation de la médiathèque par les familles(gratuité des emprunts à la
médiathèque pour les familles depuis le mois de novembre 2021). Bilan à venir.

Prix des incorruptibles : Chaque élève doit lire 5 livres dans l'année (jusqu'au mois de mai). Les
élèves devront ensuite voter pour choisir leur livre préféré.Opération nationale.

Projet musique (en collaboration avec « les notes d’émeraude »): Le projet est de monter un conte
musical. Toutes les classes élémentaires sont concernées. 2ème séance hier.
Avec Fabienne Weiss, dumiste ; idée de départ : Qui est  François Renaud ? Chaque classe a
imaginé qui il pouvait être , création d’un texte sur François Renaud par classe ; exploitation de ces
récits en musique. 1 séance hebdomadaire le lundi (rythme, chants)

Fête de Noël 
APE : Marché de noël (chalet) le 19/12 (propre à l'APE).
Père noël dans l'école lundi 13. Photo de chaque enfant avec le père-noël (offert par l'APE ).
très positif. séance de chants dans la cour entre les classes 5, 6 et 7
Le marché de noël : récupération de jeux qui ont été vendus, bonne opération financière 1 200
euros ! Le reste est  allé à des associations. Vente de vin chaud au marché de noël.
Merci pour le passage du père noël
Chants par les élèves par les différentes classes, en extérieur, le dernier jour avant les vacances

Séances cinéma : Toutes les classes se sont rendues au cinéma. Très positif.
Petite incompréhension cycles 1 + 3 : demande dans le cadre du festival du film britannique (certains
films n’étaient pas anglais).
Nécessité d’être plus en amont sur les demandes dans le cadre du festival du film britannique
Remerciements à la municipalité qui offre ces séances.
Mairie : Il est de tradition d’offrir un spectacle ou un cinéma à cette période. En réflexion



Projet de plantation d'une mini-forêt à Saint-Lunaire
Mairie :Plantation d’une mini forêt Miyawaki accompagnée par monsieur Collin et Vincent Bouche.
Proposition de planter des arbres de manière très dense,  Il faut laisser un temps d’engagement aux
élèves pour comprendre la démarche. Réunion entre partenaires le 14 mars 22

Carnaval : 1er mars (défilé dans les classes + distribution de crêpes par l’APE ; merci à l’APE)

Dates à venir

La Piscine : les CE1+CE2 se rendront à la piscine du 24/03 au 06/05 puis les CP du 10/05 au 07/06
Les grands sont déjà passés en début d’année.

La grande lessive : 2ème édition le 24 mars 2022  
Suite au succès de la première édition
Mr Robert : idée de présenter une grande lessive dans la cour de l’élémentaire avec les créations
(opération ouverte à tous). Créations rendues le soir-même aux artistes, affichage possible à la
médiathèque le samedi suivant. Thématique retenue : “ombres portées”.

semaine nationale du vélo: du 17 au 21 mai : incitation à venir à l’école en vélo . Ateliers proposés
par Roland et Mathieu (théorie + pratique). Le nombre d’élèves venant à l’école en vélo est
comptabilisé. L’an dernier, l’école a gagné . La journée aura probablement lieu en juin 22

Journée Olympique “terre de jeux Paris 2024” vendredi 1er juillet sur la grande plage. Toutes les
classes y participent, avec l'intervention de Roland. Stands: lancer – sauter – courir. On sollicitera la
présence de parents d’élèves pour l’encadrement.

Fête de l'école: en réflexion. Dimanche ? Vendredi soir à l’issue de la journée olympique?
Mairie : il faut se décider d’ici un mois (pour réserver le matériel). Attention aux 12 et 19 juin :
élections législatives.



PROJETS DE CLASSE spécifiques

Classes exemples d’actions réalisées et Projets
Mme Raymond
(tps-ps-)

Classe1 portes ouvertes samedi 12 mars de 10h à 12h30
Escale bretagne (4 séances) (avril- mai-juin)

Mme Martin
(ps- ms)

Classe 2 correspondance scolaire avec une école de Fougères. Échanges
épistolaires puis sortie le 28 avril sur Fougères ; réception sur St
Lunaire le 17 mai, avec sortie sur la plage
3 séances de poney (mai-juin)
Escale bretagne (4 séances) (avril- mai-juin)

Mme Visonneau
(ms-gs)

Classe 3 Apiculteur ( le 21 mars avec dégustation de miel) + JO d’hiver +
champs libres (sortie le 10 juin) + planétarium  + projet papillon
Escale bretagne (4 séances) (avril- mai-juin)
3 séances de poney(mai-juin)

Mr Robert (cp) Classe 4 Projet sur les arbres avec une sortie accrobranche à St Cast et
Forêt de Villecartier

Mme Gouis
(cp-ce1)

Classe 5 Manoli (fin avril avec fabrication de mobiles) + aquarium(fin mars) +
accrobranche (fin mai) + peut être une sortie pêche à pied(juin)

Mr Pinto Mme
Jean (ce1-ce2)

Classe 6 Correspondance scolaire avec l'école de Fougères

Mr Leroux.
(ce2-cm1)

Classe 7 Etude de l’estran avec Escale Bretagne
Parcours du coeur (1er avril) : CM1

Mme Jannoray
(cm1)

Classe 8 cycle voile + sortie à Corseul CM1 (visite de site archéologique +
réalisation d’une poterie) en juin (1 journée) + sortie à St Malo avec
les CM2 avec Sensation littoral ( algues + chasse au trésor)
parcours du coeur : 1er avril

Mme Blu
(cm2)

Classe 9 Saint Malo : cité d’Alet (mémorial) + tir à l’arc (1 journée)  sortie en
Normandie : cimetière américain + char à voile à la journée
parcours du coeur : 1er avril, 3 après-midis sur les premiers secours
Open tennis à St Malo(  3 mai), cycle voile(en mai)

L'équipe enseignante remercie l'APE ainsi que la mairie pour les financements.

3 Services municipaux, demandes mairie

Budget : Somme globale de 80 euros par élève pour les sorties pédagogiques. L’APE peut
également aider.
Réunion caisse des écoles prévue le jeudi 3 mars :
Mobilier (tables du cycle 2 : 2 chaises différentes vont être commandées pour être testées),
Équipement informatique classe 1 (vidéoprojecteur)

Mairie : accord de principe pour ces demandes



4-Divers

Pas d’évolution de carte scolaire pour l’école. Beaucoup de demandes de petits et tout petits.

Représentants des parents: Bilan du questionnaire: 48 retours (sur 156 familles)
points positifs : équipe enseignante engagée, positive, qualité des repas, activités proposées par
Roland, soutien scolaire, temps du midi + du soir.
A améliorer : problème du stationnement ; point du dépose minute (mot aux familles pour rappeler
aux conducteurs qu’ils n’ont pas à sortir du véhicule, (mot proposé par les représentants de parents).

Besoin des familles sur la fermeture du CLSH l'été et pendant les vacances de fin d’année : 23
familles disent être vraiment impactées et plus de la moitié serait prête à bénéficier d'une place dans
un CLSH d'une ville voisine si cela était proposé au même tarif qu'à saint lunaire.

Maire : entend et en prend note pour proposer une solution concrète pour cet été tout en ayant une
attention toute particulière pour que les familles ne soient pas pénalisées financièrement.

Temps périscolaires : la pause méridienne est trop longue , recherche d’activités autres.
Question du taux de recrutement sur le temps du midi
Maire : difficulté à recruter du personnel pour des petits temps de travail, la mairie est malgré tout en
recherche.

Temps d’étude : retour majoritairement positif sur ce service, mais demande d’éclaircissement
Enseignants assurant l’étude : Début 17h ; les parents peuvent venir récupérer les enfants jusqu’à

18h ; répartition des études les lundis-mardis-jeudis entre Mme Martin, Mr Leroux et Mr Pinto, prise
en charge le vendredi par Mme Cheval ; le travail est vérifié par les enseignants ; l’étude a toujours
été maintenue depuis la rentrée de septembre.

 Représentants des parents: Question du devenir du préfabriqué
Mairie : s’il y avait nécessité d’ouvrir une classe, possibilité de prendre un autre préfabriqué ?
Hypothèse : déménager la classe de CP en élémentaire dans la salle des maîtres actuelle et de
mettre cette dernière à la place de la salle de goûter ?

Les enseignants tiennent à remercier l’APE, le personnel technique, les élus et les parents d’élèves
pour la participation de chacun au bon fonctionnement de l’école.

Les représentants de parents rappellent aux parents d’élèves qu’ils sont à leur disposition pour
recueillir leurs idées ainsi que les problèmes rencontrés.

Le président de séance La secrétaire

Hervé PINTO Camille Lamandé

Fin de séance à 20  heures 15, pot offert par la mairie


